

BIG ISSUE

Syukur dan Do'a Bersama Pangkat dan Do'a Bersama Memasuki Rumah Dinas, Danrem 162/WB Undang 100 Anak Yatim

Syafruddin Adi - NTB.BIGISSUE.ID

Jul 2, 2023 - 21:23



Mataram NTB - Sebagai bentuk rasa syukur kepada Allah SWT atas kenaikan pangkat dan saat memasuki rumah dinas, Komandan Korem (Danrem) 162/WB Brigjen TNI Agus Bhakti S.I.P.,M.I.P., menggelar syukuran dan do'a bersama.

Kegiatan syukuran dan do'a bersama menghadirkan 100 anak yatim yang berasal dari berbagai daerah di sekitar Mataram seperti Yayasan Yatim Nurul Qur'an didampingi Tgh Mahsun Karim, rumah yatim Majeluk didampingi Ustadz Abdul Aziz, Yayasan yatim aswqadiyah Bajur didampingi Ustadz Aswadi. Bertempat dikediaman Danrem 162/WB jalan Langko Kota Mataram, Minggu (2/7/23).

Dalam sambutannya Danrem 162/WB menyampaikan ucapan Syukur kepada hadirat Allah Subhanahu Wa Ta'ala, Tuhan Yang Maha Esa karena atas rahmat,

karunia dan ridhonya, pada hari yang berbahagia ini kita dapat berkumpul bersama dalam acara syukuran kenaikan pangkat dan do'a bersama memasuki rumah dinas jabatan Komandan Korem 162/Wira Bhakti dalam keadaan sehat wal'afiat.

Kami sekeluarga mohon do'a restu dalam menempati rumah dinas jabatan Komandan Korem 162/Wira Bhakti ini, karena sebagai warga baru di jajaran Korem 162/Wira Bhakti dan Kota Mataram sudah selayaknya saya beserta keluarga diberi petunjuk serta nasehat-nasehat mengenai hal-hal yang perlu diketahui, sehingga saya dan keluarga bisa hidup berdampingan dan bertetangga secara baik. ucap orang Nomer satu di jajaran Korem 162/WB.

Pada kegiatan tersebut TGH. Mahsun Karim Ketua Yayasan Nurul Qur'an Bengkel memberikan Tauziah tentang syukur atas nikmat Allah SWT, setelah tauziah dilanjutkan sholat Magrib bersama dan diakhiri dengan pemberian santunan kepada anak Yatim oleh Brigjen TNI Agus Bhakti beserta Ny. Lisna Agus Bhakti.

Kegiatan tersebut diikuti oleh Kasrem 162/WB Kolonel Inf Susanto Lastua Manurung, S.I.P., Kasiren Korem 162/WB Kolonel Kav Eko Hermanto., Para Kasi Kasrem 162/WB., Dandim Lombok Tengah, Dandim Lombok Timur, Kasdim Mataram, Danyonif 742/SWY., Komandan Satuan dinas jawatan jajaran Korem 162/WB., Ibu Ketua Persit KCK Korcab Rem 162/WB beserta Pengurus. (Adb)